

## ARDIÓ VIVIENDA EN EL BARRIO 18 DE SEPTIEMBRE DE PUNTA ARENAS

A las 17:30 horas de este jueves.

Con daños en más del 70 por ciento de su estructura resultó una vivienda que esta tarde, alrededor de las 17:30 horas, fue afectada por un incendio en Punta Arenas.

El hecho se registró en un domicilio de calle Ramón Carnicer y calle 18 de Septiembre, en el Barrio 18, por razones que deberá determinar el peritaje de Bomberos.

Unidades de tres compañías trabajaron en la extinción del fuego, tarea que se tornó complicada por el viento y por los metros que se debieron recorrer entre los carros y la estructura siniestrada.

La construcción, de material ligero, se ubica en un sitio prácticamente eriazo, de grandes dimensiones, hasta donde era imposible llegar con los carros. Por tal razón, los voluntarios debieron redoblar sus esfuerzos para combatir las llamas que, avivadas por el viento que afectaba a la parte alta de Punta Arenas, en cosa de minutos envolvió la construcción.

Los primeros antecedentes indican que tres personas ocupaban la vivienda, tres jóvenes y un adulto discapacitado, quienes no se encontraban en la vivienda al momento de iniciarse el fuego.



2321 total visits, 0 visits today